

Apostrophe 45, 5 décembre 2016

Jean-Pierre Sueur intervient contre la fermeture du Centre de recherches de la SEITA à Fleury-les-Aubrais

 lun. 05/12/2016 - 18:07 |  Anthony Gautier

EMPLOIS - Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a reçu le 2 décembre les représentants de l'UNSA, de la CGT et de la CFE-CGC des personnels du centre de recherche de la SEITA à Fleury-les-Aubrais. « Ceux-ci lui ont fait part de leur vive inquiétude à la suite de l'annonce soudaine d'un projet de fermeture de ce centre de recherche. Ils ont employé le mot « sidération » devant cette décision. En effet, sur les 87 salariés travaillant sur ce site, 15 se verraient proposer un emploi sur un autre site, et 72 emplois seraient supprimés », indique un communiqué de presse.

Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès de MM. Manuel Valls, Premier ministre, Christophe Sirugue, secrétaire d'État à l'Industrie et Nacer Meddah, préfet de la région Centre-Val de Loire, préfet du Loiret et « leur a demandé de prendre toutes les initiatives appropriées afin que celui-ci puisse être maintenu et que la totalité des emplois soient préservés. »